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南信州広域連合第６回広域連合会議 結果報告

日時：平成24年９月13日(木)14:48～15:40

場所：飯田合同庁舎３階 301号会議室（講堂）

【出席者】14市町村長、飯田市・佐藤副市長、同・秦野企画調整係長、下伊那地方事務所・石田所長、同・

熊谷地域政策課長、飯田保健福祉事務所・佐々木所長、飯田建設事務所・伊藤所長、広域連合・

渡邉副管理者、町村会・山田事務局長、飯田広域消防・山田消防長、同・桂消防次長、飯田環

境センター・米山事務長、同・北原専門主査

【事務局】髙田事務局長、吉川事務局次長、小林事務局次長補佐兼介護保険係長、北原事務局次長補佐兼

庶務係長、近藤広域振興係長、林主査

１ 開  会 14:48

２ 広域連合長あいさつ

３ 協議事項

（１）南信運転免許センターについて

   広域連合長は、これまでの経過を確認するとともに、候補地の決定について広域連合としての方

針を出していなかったことを謝罪した。事務局からは12日に県警本部長と懇談した内容について報

告し、県警本部は、県でも検討しているがまだ場所は決まっていないこと、地域としての案があれ

ば提示していただき、これを検討材料として尊重すること、職員の確保についても検討していると

いうことだった。

また、松川町長、喬木村長及び飯田市長が、候補地を表明した経緯等について説明し、この中で

飯田市長は、候補地表明の手つきが悪かった点を謝罪した。総務文教消防部会長（阿智村長）から

は、候補地の選定について専門部会で検討した結果として、候補地を決めるにあたっては、郡市民

にとって最も利便性の高いところとなるよう、９月中に広域連合としての方向を決定することが提

案された。

今後、候補地の公募はしないと確認があった上で、専門部会の提案が承認された。

（２）次期ごみ処理施設の整備について（資料№１）

  ･･･資料による説明（髙田事務局長）

    飯田市下久堅稲葉地区において行われている「断層トレンチ調査」についての中間報告を説明し

た。調査結果から断層の存在が確認されたが、この断層については、活動する可能性は極めて低い、

あるいはすでに活動を終えている、という意見で５名の評価委員が一致しており、最終的な調査結

果は10 月の広域連合会議にて報告するとした。断層トレンチ調査の現地公開については、14日の

午前中に報道機関対象、16日に一般の方を対象として開催する旨を説明した。

中間報告から、この候補地は安全であると思われるので、検討委員会での結論を早く出し、速や

かに答申を行い事業を前に進めてもらいたいという意見が出された。以上含め、承認された。

（３）リニア将来ビジョンの具現化について（資料№２）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

    市町村長・広域連合議会議員研修視察計画について、３つの日程及びコースが示され、それぞれ

の都合に合わせて３コースに分かれて視察を行う旨を説明し、承認された。
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４ 報告事項

（１）満蒙開拓平和記念館建設支援の状況について（資料№３）

･･･資料による説明（吉川事務局次長）

   事業の実施状況について、設計管理は新井建築工房に委託し業務は完了、建物建設及び外構工事

は指名競争入札により吉川建設(株)が落札し、展示業務は業者が決定し現在契約金額を調整中とな

っている旨、説明した。

（２）「第20回三遠南信サミット2012in東三河」について（資料№４）

･･･資料による説明（飯田市・秦野企画調整係長）

   標記サミットの開催について、現在約500人の参加を見込んでおり、当日参加も可能である旨を

補足して報告した。

     日時：平成24年10月２日（火）10:30～

     会場：ホテル日航豊橋

５ 今後の日程

  １０月 ２日（火） 第20回三遠南信サミット2012in東三河 （豊橋市）

  １０月１５日（月） 広域連合会議 （大鹿村）

  １０月２３日（火） 広域連合議会全員協議会 15:30～ （消防本部３階大会議室）

  １０月２４日（水） 長野県南部国道連絡会意見交換会 （東京）

６ 地方事務所から

   ･･･資料による説明（石田下伊那地方事務所長）

    下伊那地方事務所長からの施策提案について、12日に県知事へ説明した。一点目は飯伊産農林産

物の競争力強化と販路拡大について、二点目は飯伊地域における小水力発電事業の導入推進につい

て、以上二点の予算化に向けて今後進めていきたい。広域連合に協力を求めることもあるかと思う

ので、よろしくお願いしたいと要望された。

    また、県歌「信濃の国」の歌詞（天龍村長直筆）を印刷した扇子を、合同庁舎売店にて販売して

いるのでよろしくお願いしたいと説明された。

７ 閉 会 15:40


